
 

 

  

卓話例会卓話例会卓話例会卓話例会◆◆◆◆地区出向者報告地区出向者報告地区出向者報告地区出向者報告◆◆◆◆ 

            《《《《    ウェルカム握手ウェルカム握手ウェルカム握手ウェルカム握手    》》》》 

加藤良隆様（綾瀬春日ＲＣ）加藤良隆様（綾瀬春日ＲＣ）加藤良隆様（綾瀬春日ＲＣ）加藤良隆様（綾瀬春日ＲＣ）    

米山奨学生ディズニー君米山奨学生ディズニー君米山奨学生ディズニー君米山奨学生ディズニー君  

                 《《《《    会会会会    長長長長    報報報報    告告告告    》》》》 

○ ガバナー事務所 より 

・ 財団室ニュース２月号 

・ ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）のご案内 

  ３月１２日（水） グランドホテル湘南 10：00～ 

○ ＡＭＤＡ社会開発機構 より 

・ ２０１３年１２月２４日付けで認定ＮＰＯ法人になりました 

                が届いております。    

    《《《《  幹幹幹幹  事事事事  報報報報  告告告告  》》》》 

○ 週報      ・ 厚木ＲＣ    が届いております。 

   

   

      スーツ姿が板についてきましたね！スーツ姿が板についてきましたね！スーツ姿が板についてきましたね！スーツ姿が板についてきましたね！ 

  

 

 

 

                        《《《《    卓卓卓卓    話話話話    》》》》     

     

                            《《《《    スススス    ママママ    イイイイ    ルルルル    》》》》 

☆ビジタースマイル☆ビジタースマイル☆ビジタースマイル☆ビジタースマイル 

【加藤良隆様（綾瀬春日 RC）】…本日はお世話にな

ります。素敵な例会場で最高のおもてなし、ありがと

うございます。 

☆クラブのスマイル☆クラブのスマイル☆クラブのスマイル☆クラブのスマイル 

【中野会長・斎藤副会長・西村会長エレクト・小島幹

事・笹生副幹事】…昨日は雪が降りました。まだまだ

寒い日が続きます。皆様、くれぐれも御自愛ください。

本日は地区出向者の報告会です。よろしくお願いいた

します。よろしくお願いいたします。本日はメイクア

ップで綾瀬春日ロータリークラブの加藤良隆様、よう

こそおいでくださいました。ごゆっくりしていってく

ださい。ディズニー君、ようこそ。ゆっくりしていっ

てください。 

【原田孝一会員・加藤元英会員】…加藤良隆様、よう

こそ。ごゆっくりお過ごしください。 

【朝倉弘一会員】…先日２月1日に行われました市制

記念市民功労者表彰で、わが厚木中ロータリークラブ

中野会長をはじめ、杉田さん、小島正伸さんが受賞さ

れました。ついでに、我が家の息子も陸上の部・個人

で受賞しました。その息子が２月９日に行われます第

68 回神奈川県市町村対抗駅伝に厚木市から選ばれて

２区を走ることになりましたのでスマイルします。 

【井上敏夫会員】…欠席がちで申し訳ございません。

桃の剪定作業と議会活動で旬に生きています。今年も

どうぞよろしくお願いいたします。 

【商工会議所女性会】…チャリティコンサートのご案

内をさせていただきありがとうございました。 

  《友の紹介》《友の紹介》《友の紹介》《友の紹介》        担当：城所敏之会員担当：城所敏之会員担当：城所敏之会員担当：城所敏之会員 

        

友の紹介タイムに、なぜか手には週報を・・・・。 
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            《《《《    地区出向者報告地区出向者報告地区出向者報告地区出向者報告    》》》》 

   

          
★地区ＩＡＣ委員会副委員長★地区ＩＡＣ委員会副委員長★地区ＩＡＣ委員会副委員長★地区ＩＡＣ委員会副委員長    加藤元英会員加藤元英会員加藤元英会員加藤元英会員 

 本年度の委員会の行事は、地区の「ポリオ撲滅運動」

啓蒙活動への参加がありました。厚木でも8月の「鮎

まつり」に厚木商業 IAC が参加しました。他の行事

は、11/23インターアクト年次大会、10/272780地区

地区大会、12/26～30 台湾海外研修、1/19?IAC 学友

主催ボウリング大会、3/29,30 一泊研修会・七沢があ

ります。各行事に高校生が実行委員会を組織し会議が

あります。3月の「七沢一泊研修会」は、地区の全 IAC

と、静岡・山梨?第 2620 地区の IAC も参加し、100

人を超える研修会になります。厚木中RCの皆さんも

ご参加下さい。 

★ 地区ＩＡＣ委員会委員長地区ＩＡＣ委員会委員長地区ＩＡＣ委員会委員長地区ＩＡＣ委員会委員長    西村弘司会員西村弘司会員西村弘司会員西村弘司会員 

 私の話す内容は、ほとんど加藤副委員長に話して頂

いた。例会で本当に話したかった内容は、何故地区委

員として出向しているかということ。和田吉二会長年

度、私は幹事を努めさせて頂いた。その年度のインタ

ーアクトの担当は、長谷川元会員。当時厚木商業 IAC

は、休会状態??終結間近。和田会長を先頭に長谷川会

員が活動再開を一生懸命学校に働きかけていました。

その努力により厚木商業 IAC は、翌々年素晴らしい

年次大会を開催することが出来ました。［最もよく奉

仕する者、最も多く報いられる。］を感じた時でした。

私が、地区に出向しそこで得た情報をいち早く、正確

に伝達すること。そして地区内のアクターと交流し、

活発な活動をしてもらうための手伝いをしたい。それ

が理由です。小心者なので例会では、プログラムどお

りに話しをさせて頂きました。 

★ 地区財団補助金配分委員会地区財団補助金配分委員会地区財団補助金配分委員会地区財団補助金配分委員会    城所敏之会員城所敏之会員城所敏之会員城所敏之会員 

 この委員会はクラブから地区財団補助金提案書が

提出されると、補助金の趣旨に適合しているかを十分

に精査し、決められたチェック項目に対して点数をつ

けます。さらにクラブごとに定められた限度額内で補

助金額を決めます。ただし、点数等を考慮しつつ限度

額にプラスされて支給されることもあります。これら

一連の作業工程ではガバナー補佐、補助金推進委員会

とともに精査、検討がなされます。前年度から実行さ

れている地区補助金ですが、会員から寄付された貴重

な資金を、ニーズを的確に把握して「困っている人の

ために」有効にしようしていく目的で設置されまし

た。 （別紙資料あり）       

★ 地区職業奉仕委員会副委員長地区職業奉仕委員会副委員長地区職業奉仕委員会副委員長地区職業奉仕委員会副委員長    原田孝一会員原田孝一会員原田孝一会員原田孝一会員 

 本委員会の活動は、その目的から考えると、地区内

にある各クラブ並びに各会員の皆様に、職業奉仕に対

する理念を深めて頂き、もって、各会員の職業におい

て、より具体的に職業奉仕の実践を拡大していただく

ところにあります。そのための本委員会としての具体

的な事業は、例年二つ実施しており、ひとつは「地区

職業奉仕セミナー」であり、もうひとつは、１０月の

職業奉仕月間における、各クラブに対する「職業奉仕

に関する卓話者の派遣」であります。本委員会では毎

回相当真剣な議論がなされており、各委員は、どうす

れば上記目的を達成することができるか、真摯に取り

組んでおりますが、事業がややマンネリ化している傾

向もあり、ドラスッティクな事業の転換が必要な時期

が来ているのではないかと思います。  

★ 地区会員増強・維持委員会地区会員増強・維持委員会地区会員増強・維持委員会地区会員増強・維持委員会    藤川孝幸会員藤川孝幸会員藤川孝幸会員藤川孝幸会員 

  地区の委員は、各グループから1ずつ、9名で構成

されていて、毎月の委員会と前半は会員増強のセミナ

ーが数多くありました。クラブ会長を勤めた翌年度

は、強制ではないが地区の委員を受けるものとお聞き

して、会員増強の勉強をしたかったので、自ら会員増

強委員会を希望したところ、受け入れて頂きました。 

皆さんがご存じのように、各クラブの会員数は、我6

グループ、地区全体もそうですが、日本のみならず世

界的に毎年減少傾向にあり、ロータリークラブの未来

が危惧されるまでに至っています。 

数(かず)も大事ですが、それ以前に我々厚木中ロータ

リークラブのメンバーがこのクラブに入会出来て良

かったと自信と誇りを持ち、こんなに素晴らしいロー

タリーライフを自分の素敵な友人に勧めたくなるよ

うなクラブ作りを会員皆で出来ればと思っています。 

 

《国際ロータリー第２７８０地区第６グループＩＭ》《国際ロータリー第２７８０地区第６グループＩＭ》《国際ロータリー第２７８０地区第６グループＩＭ》《国際ロータリー第２７８０地区第６グループＩＭ》 

2014年２月９日＠海老名オークラフロンティアＨ年２月９日＠海老名オークラフロンティアＨ年２月９日＠海老名オークラフロンティアＨ年２月９日＠海老名オークラフロンティアＨ 

     

第６グループのＩＭは自然災害に弱い。前の佐々木辰夫Ａ

Ｇは震災の後で中止。今回は雪の影響多々。それでも予定

通り開催。二宮清純氏の講演は面白かった。山崎会員が

「色々撮ったけどさ、消えちゃったんだよ」と残念がって

いました。これ（右上）が唯一の記念写真です。山崎さん、

ありがとうございました。左上写真は城所会員の予備撮影

のもの。流石！！来年はわが厚木中クラブがホスト。 



 

 

 

 

 

                                                 

 

 


